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        Grenoble, le 26 septembre 2018 
 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
du 16 Septembre 2018 à 14H00 à la Maison du Bridge 

 
 
 
PRESENTS : 
 
Membres du bureau du Comité : C. Babaz, M. Lévy, A. Raynaud, M. Degiuli 
Absent : Olivier Audouard représenté par Pierre Saguet 
Représentants et mandatés des clubs : 51 clubs prévus ; 43 clubs présents ou représentés. 
 
 
LES CLUBS DU COMITE (présents ou représentés) 
 
Drôme-Ardèche : Aubenas, Granges, Crest, Dieulefit, Granges, Monteléger, Montélimar, 
Pierrelatte, Romans, Tournon, Valence. 
Isère : Alpe d’Huez, Bièvre, Biviers, Chartreuse, Grenoble, Meylan, Montbonnot, Oisans, 
Seyssins, St Egrève, Le Touvet, Voiron, 4 Montagnes. 
Savoie : Aix-les-Bains, AIWC Genève, Albertville, Alby sur Chéran, Aravis, BCAV,  BCGA, BCLA, 
Belley, Chambéry, Chambesy, Cluses, Les Carroz d’Araches, Divonne, Evian, Etrembières, Sergy, 
St Jean de Maurienne, Thonon. 
 
Clubs absents non représentés : Die, Haute Ouvèze, Megève, Mollans, Montbrun, Nyons, St 
Martin d’Hères, St Paul 3 Châteaux, Veyrier du Lac. 
 
 
4100 membres sont présents ou représentés (sur 4418). Le quorum est atteint. 
 
 
 
Ordre du Jour 
 
1. Rapport moral de l’exercice 2017-2018 
2.  Compétitions 
3.  Bridge scolaire 
4.  Communication  
5.  Rapport financier de l’exercice 2017-2018 et Budget Prévisionnel 2018-2019 
6. Elections 
7.  Rapport de la commission des finances  
8.  CRED 
9.   Médailles 
10.  Palmarès  
11.  Questions diverses.  
 
 
 
 
 

 
 

La Maison du Bridge Dauphiné-Savoie 
26 Rue Colonel Dumont 
38000 Grenoble 
tél : 04 76 46 34 61 
adresse courriel : comite.ffbds@wanadoo.fr 
site internet : http://dsbridge.fr 
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Préambule  
 
La séance est ouverte à 14 heures par Pierre Saguet remplaçant Olivier Audouard indisponible.  
 
Une minute de silence est observée en mémoire d’Olivier Reboul et d’Olivier Bonnet disparus 
cette année. 
 
Rapport Moral 2017/2018 
 
P. Saguet donne lecture du rapport moral du Président. 
 
Le nombre de licences est presque stable (national: -1.8%). 
 
Compétitions  
 
A. Raynaud présente les statistiques sur les 20 dernières années. Globalement, on observe une  
légère baisse de participation. 
 
La pyramide du classement n’est plus représentative: les joueurs classés en 3ème série sont en 
forte baisse alors que ceux classés en 1ère série ont substantiellement augmenté. 
 
Open de District: on rappelle l'existence d'un Règlement sur le site du Comité. En particulier, on 
peut disputer cette compétition dans un autre district que celui dans lequel on est licencié. 
Nouveauté : quelques lots offerts (abonnement FunBridge, Le Bridgeur,...) 
 
Interclubs: les places appartiennent AUX CLUBS (et non pas aux équipes qui les ont gagnées) ; 
la disponibilité des places est publiée sur le site du Comité. 
 
Horaires en Comité et Ligue : pause du dimanche = 45min (on souhaite que le club d'accueil 
propose des sandwiches ; bénéfice possible pour le club). 
Les compétitions du samedi démarrent à 13h ; du dimanche à 10h (sauf exception). 
Seniors : on commence toujours le matin et la pause du midi est suffisante pour déjeuner. 
 
Bridge Scolaire  
 
En nette régression (-40%) ; l’usure des initiateurs et l’indisponibilité de la Déléguée Jeunesse 
ainsi que l’augmentation sensible du prix de la licence sont les principales causes de cette baisse. 
On s'attache à fidéliser les jeunes : que ceux qui s'inscrivent en début d'année soient encore là 
en fin d'année et l'année suivante. 
 
On espère beaucoup de nos relations avec l'Education Nationale. 
 
Guy Deluzurieux, Pdt d'Alby s/Chéran, est proposé comme nouveau Délégué Jeunesse. 
 
Communication et Développement 
 
Il n’y a pas eu  de campagne télévisuelle cette année ; elle a été remplacée par une campagne 
radio, qui semble avoir été très appréciée. Tout le monde a félicité l'organisation des 
Championnats du Monde; mais il n’y a  malheureusement pas eu trop de retombées sur le 
nombre de licenciés. 
 
- Une plainte est émise sur des arbitres qui prennent leur rôle à la légère (arrivant en retard, 
houspillant les joueurs lents,...) 
Réponse: il faut remonter ces problèmes quand ils se présentent. 
 
Le rapport moral est mis au vote : approuvé à l’unanimité et l’assemblée donne quitus au 
président. 
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Finances 
 
Le résultat positif d’environ 33000 euros (en progression continue depuis 3 ans) est dû à une 
bonne gestion et au dévouement des bénévoles. 
 
-St Jean de Maurienne demande le prix des bridgemates. Réponse : 130 € pièce. 
Incidemment : il a été question de les remplacer par des tablettes ; projet actuellement au point 
mort, la FFB étant en procès avec le fournisseur. 
 
Le  Rapport de la Commission des Finances confirme l’exactitude des comptes et ne relève 
aucune anomalie. Le rapport financier, mis au vote, est approuvé à l’unanimité et quitus est 
donné au trésorier. 
 
Le budget prévisionnel pour la saison 2018-2019 est présenté par M. Degiuli. Sans remarque 
particulière, il est mis au vote et adopté à l’unanimité. 
 
Elections 
 
 Total des présents et représentés: 4100 voix sur 4418. 
 

-  Président : C. Denajar 1388 voix; M. Degiuli 2666 voix, élu, (vote à bulletins secrets) 
 
-  Secrétaire Général : A.M. Allaire retirant sa candidature, A. Hervé est seule candidate. 

Élue à l'unanimité (à main levée). 
 
- Trésorier : J.P. Boedt 1614 voix; G. Borel 2018 voix, élu (vote à bulletins secrets). 
 
- Directeur des Compétitions : A. Raynaud unanimité (à main levée) 
 
- Médecin : P. Thévenon unanimité (à main levée) 
 
- Juriste : A. Denjoy unanimité (à main levée) 
 
- Arbitres : S. Bélugou unanimité (à main levée) 
 
- Enseignants : J. Languillat unanimité (à main levée) 
 
- Joueurs de haut niveau : G. Sallière unanimité (à main levée) 
 
- Joueuses de haut niveau : C. Raynaud 1424 voix; S. Thévenon 2419 voix, élue. (vote à 

bulletins secrets). 
 
- Représentant des Licenciés : D. Demard 681 voix; G. Maignan 2678 voix, élu; J.L. 

Crochon 776 voix, (vote à bulletins secrets). 
    
 (J.L. Vigne retire sa candidature car il a déjà plusieurs autres rôles dans le Bureau)  
 
- Représentant des Licenciées : R. Ducruet unanimité (à main levée) 
 
- CRED 
 

* P. Clément-Cuzin Pdt et G. Sallière vice-Pdt unanimité (à main levée) 
 
 * Représentants Drôme-Ardèche : J. Languillat et P. Rotteleur unanimité (à main levée) 
 
* Représentants Savoie : H. Risse et J.P. Guerrini unanimité (à main levée) 
 
* Représentants Isère : A. Denjoy 685 voix; J.L. Vigne 2753 voix, C. Catusse 211 voix; 
J.L. Crochon 614 voix 
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- Juniors : en l'absence de candidat, le vote est remis. 
   A ce propos, on suggère de modifier l'Article 12 du Règlement Intérieur: un "Jeune" de 

moins de 26 ans doit être MAJEUR (répercuté sur l'Article 17 des Statuts). 
 

CRED 
 
RAS - On rappelle : chaque club doit avoir une Commission des Litiges (3 membres au moins, 
membres du club mais pas du bureau). Cette commission doit rendre compte à la Présidence du 
Comité des cas qu'elle a eu à juger. Par ailleurs les parties ont la possibilité de faire appel 
(auprès de la CRED). 
 
La Médaille de bronze de la FFB est décernée à J. Brachet, président du BCG. 
 
Palmarès et distribution des stylos 
 
Questions diverses 
 
- S. Bélugou: La tâche des arbitres s'est considérablement compliquée avec l'utilisation de 

Magic Contest. C'est devenu extrêmement stressant, la mauvaise humeur des joueurs en est 
d'autant plus pénible à gérer. 

 Prière aux présidents de clubs de faire passer cette information. 
 
- Brigitte Dissler quitte ses fonctions le 30 septembre 2018 ; Régine Bazin la remplace. 
 
 
En l’absence de nouvelles questions la séance est levée à 17 H 30 
 
Pierre Saguet 

 
 
 

En annexe : 
 
Rapport de la commission des finances 
 
 
 
 
 
 
Michel DEGIULI  Michel LEVY 
Trésorier Vice-Président du District de l’Isère 


